

Andernach, im Oktober 2017

Liebe Mitglieder,

wie Sie es inzwischen gewohnt sind, möchte Sie der Vorstand über seine Tätigkeiten und über Entwicklungen unsere Vereinigung betreffend informieren. Unser Rundschreiben werden wir diesmal auch allen Konsalentinern zukommen lassen, die über keine E-Mail-Adresse verfügen und die wir nur auf dem Postweg erreichen.

Das **Jahrbuch** 2016/17 wird in gewohnter Form im Dezember an alle Interessenten verschickt werden. Große Sorgen machen uns jedoch die geringen Verkaufszahlen der letzten Jahre. Obwohl wir bereits zwecks Kostensenkung die Auflage der letzten Ausgabe von 900 auf 700 Exemplare gekürzt haben, mussten wir ein Defizit von über 1.600 € registrieren. Insgesamt konnte das Jahrbuch 2015/16 nur 475 Käufer finden, davon waren 222 Mitglieder. Wir werden uns daher Gedanken machen müssen, ob und, wenn überhaupt, wie wir künftig das Projekt „Jahrbuch“ fortsetzen können. U.a. wollen wir die KSG-Schülervertretung dafür gewinnen, uns bei der Vermarktung zu unterstützen. Eine große finanzielle Hilfe und auch ideelle Unterstützung für die sehr aufwändige Arbeit der Redaktion wäre es natürlich auch, wenn sich noch mehr Mitglieder zum Bezug des Jahrbuchs entschließen könnten. Über eine entsprechende Mitteilung würden wir uns ggf. sehr freuen. Vielleicht haben Sie auch noch hilfreiche Vorschläge, wie wir die Verkaufszahlen wieder steigern können, damit wir unsere Schule weiter unterstützen können.

Mit zwei neuen Vorhaben möchten wir das schon jetzt tun. So hat der Vorstand ein **Salentiner-Stipendium** in Höhe von 1.000 € beschlossen. Damit sollen ab dem Schuljahr 2017/18 bis zu drei besonders begabte und engagierte Schülerinnen und Schüler bei der Anschaffung lernunterstützender Materialien gefördert werden. Über die Vergabe entscheiden Vorstand und Schulleitung gemeinsam. Außerdem möchten wir mit der **Stiftung eines Salentiner-Pokals** besondere sportliche Leistungen honorieren. Vielleicht gelingt es uns auch mit diesen Vorhaben, stärker auf unsere Vereinigung und ihre Absichten aufmerksam zu machen und auch bei jüngeren Generationen Mitglieder zu gewinnen.

Wie Sie wissen, besteht unsere Vereinigung im November 2017 seit 60 Jahren. Im nächsten Jahrbuch werden Sie einen kleinen Abriss der Geschichte der „Salentiner“ finden. Wir möchten aber gerne auch am **24.11.2017** mit möglichst vielen Mitgliedern auf dieses **Jubiläum** anstoßen und laden Sie schon jetzt dazu herzlich ein.

Im Mittelpunkt des Abends steht jedoch wieder ein **wissenschaftlicher Vortrag** eines Konsalentiners. **Prof. Dr. Matthias Weidemüller** (Abiturjahrgang 1984) wird zum Thema

Die Salentiner Andernach e.V.
Salentinstr. 1 B
56626 Andernach

Tel.: 02632 - 9661 - 0
Fax: 02632 - 9661 - 44
E-mail: post@salentinerandernach.de
www.salentinerandernach.de

Vorsitzender: Gerd Schumann
Stellvertreter: Iven Großmann
Schatzmeister: Markus Regolot
Vereinsregister-Nr. 11890
beim Amtsgericht Koblenz

Konto Nr. 020 000 428
Kreissparkasse Mayen
BLZ 576 500 10
IBAN DE90 5765 0010 0020 0004 28
BIC MALADE51MYN

„**Was ist Licht?**“ sprechen. Er wird dabei die Zuhörer mitnehmen auf eine „Erkenntnisreise der physikalischen Erforschung des Lichts, angefangen von der Erklärung des Farbenspiels eines Regenbogens im alten Griechenland über Goethes Auseinandersetzung mit Newton bis zum Quantencomputer als Schlüsseltechnologie der Zukunft. Außer Neugier auf neue Einsichten und Freude an spannenden Anekdoten der Wissenschaftsgeschichte sind keine besonderen Kenntnisse erforderlich, um Licht im Verlauf des Vortrags mit anderen Augen zu sehen“ (Prof. Dr. Weidemüller).

Die Veranstaltung beginnt um 19 Uhr im Musiksaal des Kurfürst-Salentin-Gymnasiums, der Eintritt ist wie immer frei. Für eine Platzreservierung bitten wir um rechtzeitige Anmeldung im Sekretariat der Schule (02632/96610 oder ksg-andernach@t-online.de).

Eine traurige Chronistenpflicht ist es, Sie leider vom Tode zweier langjähriger Mitglieder des KSG-Lehrerkollegiums in Kenntnis zu setzen. Mit Frau OStR' i.R. Rosi Hagel und Herrn OStR i.R. Stig Lennart Wemander mussten wir Abschied nehmen von zwei sehr geschätzten Lehrerpersönlichkeiten, an die sich noch viele Schülergenerationen gerne erinnern werden. Ein würdiger Nachruf für beide findet sich im nächsten Jahrbuch.

Abschließend möchten wir nochmals darum bitten, uns von Änderungen Ihrer Bankverbindung sowie Adressenänderung (postalisch, E-Mail) zu unterrichten, um uns zeit- und kostenaufwändige Nachfragen zu ersparen. Der Schatzmeister Markus Regolot bittet außerdem alle Mitglieder, die ihren Jahresbeitrag sowie den Kaufpreis von 6 € für das Jahrbuch noch nicht überwiesen haben, dies bald nachzuholen. Die Erteilung einer SEPA-Lastschrift wäre eine große Hilfe.

Im Namen des Vorstands grüße ich Sie alle herzlich und wünsche Ihnen und Ihren Familien eine gute Zeit

Ihr

Gerd Schumann

1. Vorsitzender